

城東小学校 スローガン「笑顔いっぱい・元気いっぱい・花いっぱい」

学校だより

②号

同志小

どうしぐわあ

令和4年4月15日
校長：金城光明



元気いっぱい 笑顔いっぱい 夢いっぱい 入学式

4/8(金)に新入生88名を迎え、入学式が本校、体育館で行われました。



入学おめでとう!



コロナの影響で、参加制限などがありましたが、たくさんの保護者に迎えられ入場するときは、少し緊張気味の新入生でしたが、校長先生の「城東小学校あ・い・う・え・お」のお話しには真剣に耳を傾け、「あ・い・う・え・お」も大きな声で読むことができました。最後には、「明日から元気よく登校できますか」の校長先生の言葉に大きな声で返事をし、校長先生と約束を交わしました。

私たち、職員一同も子どもたちに負けないように精一杯頑張りたいと思います。(Oneチーム城東で)保護者の皆さまも是非力を貸していただきたいと思います。

☆城東小学校「あいうえお」

「あ」……「朝ご飯」毎日、しっかり食べて、元気よく登校して下さい。

「い」……「いい返事」担任の先生、お家でもしっかり返事をして下さい。

「う」……「運動」体をいっぱい動かして、体を鍛えて下さい。

「え」……「笑顔」いつも素敵な笑顔を忘れないで下さい。

「お」……「お話し」たくさん、お話をして下さい。そして、友達の話も聞いて下さい。

1年生の皆さんが、1年間で「あいうえお」がしっかりできるようになることを校長先生は期待しています。頑張ってください。



新学期がスタートして約1週間がたちました。子ども達のご家庭での様子はどうですか？ご家庭でも学校のことを話題にさせていただきたいと思います。まだまだ、コロナの感染者もなかなか減少しない状況ですが、学校・家庭と連携してこの状況を乗り切って行きましょう。

